



## Quiñones reivindica el papel de “aquellas mujeres valientes y decididas” que abrieron camino en la Guardia Civil en 1988

- La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, y el coronel jefe de la Guardia Civil, Antonio Orantos, han realizado un pase de revista a mujeres que forman parte de las diferentes unidades del cuerpo en la Comunidad Autónoma.

**Santander, 9 de octubre de 2023.-**

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha reivindicado el papel de “aquellas mujeres valientes y decididas” que abrieron camino en la Guardia Civil en 1988 cuando, por primera vez, pudieron opositar para ingresar en el cuerpo y ha recordado que se presentaron más de 2.800 mujeres y 197 consiguieron una plaza para ser las primeras agentes de la Guardia Civil.

Así lo ha señalado en el acto homenaje por el 35 aniversario de la incorporación de la mujer a la Guardia Civil que se ha celebrado en la Plaza Velarde de Santander y en el que, acompañada del coronel jefe de la Guardia Civil, Antonio Orantos, ha realizado un pase de revista a mujeres que forman parte de las diferentes unidades del cuerpo en la Comunidad Autónoma.

Quiñones ha ensalzado que en aquel momento “se estaba produciendo un hecho histórico” porque la institución de la Guardia Civil, con 144 años de historia en aquel año, “abría sus puertas a las mujeres”. “35 años después aún queda mucho camino por recorrer para la plena incorporación de la mujer en todos los espacios de la vida pública y también en la Guardia Civil pero queremos reconocer sus pasos, que son la mejor guía para las que vienen detrás”, ha apostillado.

Para la delegada del Gobierno en Cantabria, “los pasos de aquellas mujeres valientes y decididas, que se abrieron camino en la Guardia Civil a finales de los años ochenta, hacen que hoy tengamos en Cantabria 112 mujeres trabajando y velando por nuestra seguridad, confianza y paz social”. Se trata de un 9,8% de la plantilla de la Guardia Civil en Cantabria, lo hace “superemos la media nacional”.



En este punto, ha detallado que en el conjunto del país hay 7.715 mujeres en la Guardia Civil, representando el 9% de los cerca de 88.600 agentes del cuerpo.

Quiñones ha asegurado que la voluntad del Gobierno de España es “seguir avanzando para incrementar el número de mujeres en la Guardia Civil” y, para ello, trabaja en “medidas que permiten compatibilizar la vida laboral y familiar” e “impulsa a que las mujeres accedan a los procesos de selección y formación para entrar en la Guardia Civil”.

“Pero lo más importante hoy son ellas y su ejemplo. La entrada de las mujeres en la Guardia Civil ha permitido y permite crear referentes para esas niñas, para esas jóvenes, que ven en estas mujeres el ejemplo de lo que quieren llegar a ser. Mujeres valientes, decididas, comprometidas, verdaderas servidoras públicas que dan lo mejor de sí con su trabajo a España y a Cantabria”, ha concluido.